



Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

**MOTIVASI SISWA-SISWI KRISTEN
DALAM MENGIKUTI KEGIATAN PENDIDIKAN
KEISLAMAN DI SMA NEGERI 2 TANAH PUTIH UJUNG
TANJUNG KECAMATAN TANAH PUTIH KABUPATEN ROKAN HILIR**

IHDA ROUDHOTUL JANNAH

Fakultas Psikologi Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau

Kak.long1996@yahoo.com

SMA N 2 Tanah Putih memiliki kegiatan pendidikan keislaman, seluruh siswa-siswi muslim bahkan kristen mengikuti kegiatan tersebut, meskipun mereka tidak wajib untuk mengikutinya. Hal ini dipengaruhi oleh kondisi lingkungan luar dan juga dorongan dari dalam diri, dalam psikologi disebut dengan motivasi ekstrinsik dan motivasi intrinsik. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui gambaran motivasi siswa-siswi kristen dalam mengikuti kegiatan pendidikan keislaman. Pada penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah metode wawancara dan observasi. Subjek penelitian ini berjumlah enam orang siswa-siswi non-muslim yang ditentukan melalui teknik *purposive sampling* dengan kriteria sebagai berikut: siswa-siswi yang bersekolah di SMA N 2 Tanah Putih, dan beragama kristen. Berdasarkan hasil penelitian, motivasi yang muncul terhadap siswa-siswi kristen dalam mengikuti kegiatan pendidikan keislaman adalah motivasi intrinsik, walaupun dua dari enam subjek yang mengikuti kegiatan pendidikan keislaman diawali oleh adanya faktor ekstrinsik, tetapi saat proses mengikuti kegiatan pendidikan keislaman, motivasi yang diawali oleh faktor ekstrinsik berubah menjadi motivasi intrinsik dengan adanya dinamika yang terjadi terhadap siswa-siswi non-muslim di SMA N 2 Tanah Putih tersebut.

Kata Kunci : Motivasi, Kegiatan Pendidikan Keislaman, Siswa-siswi non-muslim